



Inzwischen starten wir alle in das dritte Jahr mit Corona. Die Hoffnung auf eine Rückkehr zu einem normalen Leben ohne Corona schwindet, stattdessen scheint es so, als ob wir uns an ein Leben mit dem Coronavirus in all seinen Mutationsformen gewöhnen müssten und würden. Lockerungen und Rücknahmen der Pandemiebekämpfungsmaßnahmen stehen an und werden aller Voraussicht nach bis zum Erscheinen dieser Ausgabe des Schiersteiner Lebens eingetreten sein. Für uns, wie für alle anderen Vereine, bedeutet das die Chance auf einen Neustart, für die Wiederaufnahme des normalen Vereinslebens.

Einen Grundstein hierfür konnten wir noch legen, bevor Omikron vorübergehend die Herrschaft übernahm. Es gelang uns im Dezember, in einem großen Saal in kleiner Runde eine

Mitgliederversammlung abzuhalten. Unser Vereinsvorstand war seit unserer Mitgliederversammlung im Februar 2020 nur kommissarisch im Amt, weil eine Neuwahl des Vorstands damals nicht zu Stande kam. Die Entwicklung der letzten beiden Jahre in Coronazeiten hatte jedoch zwischenzeitlich alle Mitglieder des bisherigen Vorstands dazu bewegt, jetzt für eine weitere Amtszeit zu kandidieren. Auf der Mitgliederversammlung wurden sie einstimmig in ihren Ämtern bestätigt: 1. Vorsitzender Udo Gensicke, 2. Vorsitzender Martin Schnell, Schatzmeisterin Martina Gensicke und Schriftführer Günter Gros.

Als erstes in Angriff genommen werden soll der Außenauftritt des Vereins im Internet. Sowohl die Homepage, als auch der Facebook-Auftritt haben in Corona-Zeiten gelitten und liegen ebenso brach, wie das „normale“ Vereinsleben.

Im Übrigen wollen wir weiter mit niedrigschwelligen Angeboten, wie z.B. Rundbriefen, WhatsApp-Gruppe und Aquarianerstammtischen die Mitglieder „bei der Stange“ halten. Haben wir uns in der Vergangenheit in der Regel am ersten Montagabend im Monat zum Vereinsabend getroffen, so haben wir jetzt auf der Mitgliederversammlung verabredet, dass wir uns zukünftig -zunächst zum Stammtisch, später dann wieder zum Vereinsabend- abwechselnd montag- und dienstagsabends treffen. In den „ungeraden“ Monaten (Januar, März, Mai,...) am Montag und in den „geraden“ Monaten (Februar, April, Juni,...) am Dienstag. Treffpunkt ist „Die gut Stubb“ in der Schiersteiner Georg-Lang-Halle (Möwenstr. 25), jeweils um 19.00 Uhr. Gäste sind uns herzlich willkommen.

Wir hoffen, dass mittelfristig auf unserer Homepage www.amazonas-wiesbaden.de und bei facebook.com/AmazonasWiesbaden wieder Leben einzieht und wir wieder zeitnah über Neuigkeiten aus dem Verein berichten können.

Den Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquarienvereins Amazonas ein frohes Osterfest.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

[www.facebook.com/AmazonasWiesbaden](https://facebook.com/AmazonasWiesbaden)